

Kantonsrat des Kantons Zug  
Herr Kantonsratspräsident Stefan Moos  
Regierungsgebäude  
Seestrasse 2  
CH-6300 Zug

**Postulat der FDP-Fraktion betreffend Kurzzeitgymnasium am Standort Stadt Zug.**

Der Regierungsrat wird beauftragt, am Standort Stadt Zug das Kurzzeitgymnasium einzuführen.

Begründung:

Wie die durchgeführten Analysen der Direktion für Bildung und Kultur (DBK) gemäss Bericht und Antrag unseres Postulates (Vorlage 3131.1 - 16385) zeigen, ist der Einfluss der geografischen Lage ein massgebender Entscheidungsfaktor bzgl. der Wahl Langzeit- oder Kurzzeitgymnasium.

Für den Standort Kantonsschule Stadt Zug wird der neue Standort Ennetsee mit der Kantonsschule Rotkreuz eine entsprechende Entlastung ermöglichen. Der Druck auf das Langzeitgymnasium am Standort Stadt Zug wird jedoch ohne Kurzzeitangebot weiterhin zu gross bleiben, künftige Kapazitätsengpässe liegen auf der Hand.

Ebenfalls kann eine Attraktivitätssteigerung der Sekundarschule mit möglichem anschliessenden Besuch des Kurzzeitgymnasiums am Standort Stadt Zug und somit der Duale Bildungsweg durch diese Angebotserweiterung ebenfalls gestärkt werden.

In diesem Sinne beantragen wir von der FDP, den Standort an der Kantonsschule Stadt Zug so auszulegen, dass an diesem spätestens nach der Gesamtanierung neu auch das Angebot des Kurzzeitgymnasiums angeboten werden kann.

Für die FDP-Fraktion  
Karl Bürgler